

令和4年／2022年



あけましておめでとうございます。
輝かしい令和4年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。

町民の皆様には、日頃より町議会に對しまして、深い御理解と御支援を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が発出されるなど、日常生活や経済活動に大きな影響を及ぼしました。ワクチン接種のほか、一日も早く有効な治療方法が確立され、新型コロナウイルス感染症の収束が待たれるところです。

一方、1年延期となった東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が開催され、日本選手団の活躍は、うれしい出来事として記憶しております。また、プロ野球では、当町出身の2人の新人投手が1軍のマウンドで躍動し活躍され、その姿に感銘を受けました。更なる御活躍を一町民として応援してまいります。

今年、「第2次横芝光町総合計画後期基本計画」がスタートします。町の将来像であります「人・自然・文化が奏でる暮らし夢広がる幸せ実感のまち横芝光」の実現に向けて、自然、歴史、文化などの地域資源を活かした協働と創造のまちづくりが一層進展して行くものと考えています。

さて、住民の代表機関である町議会に課せられた大きな使命は、町の意思決定、執行に對するチェック機能であります。その責務を果たすため、議会機能の強化を進めるとともに、皆様の声を政策に反映できるよう努めてまいりますので、より一層の御支援をお願い申し上げます。結びに、町民の皆様への御健勝と御多幸を心より祈念いたしまして、年頭のあいさつといたします。

謹賀

町議会議長
川島 仁

